

MOSCOU :

« Les soucoupes volantes sont une arme de la guerre froide »

MOSCOU. — « Etoile Rouge », organe de l'armée soviétique, affirme que les soucoupes volantes sont des armes employées dans la guerre froide par les ennemis de l'U.R.S.S. dans le but de détourner de leurs plans anti-soviétiques l'attention de l'opinion publique.

Commentant les informations de presse, selon lesquelles des soucoupes volantes auraient survolé Téhéran, le journal ajoute :

« Ces bateaux volants ont fait le tour du monde avant d'arriver en Iran. Ils ont marqué une nette préférence pour les pays où l'histoire anti-soviétique et anti-communiste bat son plein.

« Ayant fait leur apparition aux Etats-Unis, les soucoupes ont survolé tous les pays de l'alliance Atlantique, ainsi que d'autres pays dont les gouvernements n'éprouvent pas pour le bloc agressif des sentiments d'indifférence.

« Toutes les balivernes qu'on a pu écrire sur les soucoupes volantes apparues dans le ciel iranien n'avaient qu'un but : priver le peuple iranien de sa raison. »